

28.12.2021

WBL sammelt auch 2022 wieder Weihnachtsbäume ein

Der Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL), Bereich Entsorgungsbetrieb und Verkehrstechnik, sammelt am Samstag, 8. Januar 2022, in den Stadtteilen Edigheim, Pfingstweide, Oppau, Friesenheim, Oggersheim, Notwende/Melm, Ruchheim, Nord, West und Mitte ausrangierte Weihnachtsbäume ein.

Die Sammlung im Stadtteil Mundenheim findet am Montag, 10. Januar, statt, in der Gartenstadt am Dienstag, 11. Januar, in Maudach am Mittwoch, 12. Januar, in Rheingönheim am Donnerstag, 13. Januar, und im Stadtteil Süd am Freitag, 14. Januar.

Im Stadtteil Ruchheim findet die Abholung der Weihnachtsbäume am Samstag, 8. Januar, statt und wird durch die Freiwillige Feuerwehr Ruchheim organisiert.

Der Termin für die Abholung des Weihnachtsbaumes ist im Abfall- und Wertstoffkalender 2022 mit einem entsprechenden Symbol vermerkt.

Der WBL bittet, Weihnachtsbäume abgeschmückt, also ohne Lametta, Kunstschnee und ähnliches am Sammeltag bis spätestens 7 Uhr auf dem Gehweg so abzulegen und bitte darauf zu achten, dass weder Verkehrsteilnehmer*innen noch Fußgänger*innen beeinträchtigt werden.

Künstliche Bäume gehören in den Restabfall und werden nicht mitgenommen.